

ACTA DE LA REUNIÓN DE COORDINACIÓN DE LA ASIGNATURA “ELECTROTECNIA”  
PARA LAS PRUEBAS DE ACCESO A LA UNIVERSIDAD

---

Lugar de celebración: IES Javier García Téllez (Avda. de Cervantes s/n, Cáceres).

Fecha y hora: 1 de diciembre de 2015, a las 17:30.

Asistentes:

Susana González Fernández. IES RUTA DE LA PLATA de Calamonte (Badajoz).

Montaña Rodríguez Gómez. IES EL BROCENSE de Cáceres.

Jorge Izquierdo Martín-Merás. IES LUÍS DE MORALES de Arroyo de la Luz (Cáceres).

Felipe Magdaleno Bezos. Coordinador Secundaria.

Fermín Barrero González. Coordinador Universidad de Extremadura

Se trataron los siguientes asuntos:

**Punto 1**

**Puesta en marcha de la Coordinación de la materia ELECTROTECNIA para el curso 2015-16**

Teniendo en cuenta el número de centros en los que se imparte la materia, no se considera necesario constituir una comisión permanente restringida.

**Punto 2**

**Información y comentarios sobre el currículum de la materia**

Se recuerda a los asistentes la obligatoriedad de impartir el currículum oficial completo que, para el curso 2015-2016, es el que aparece en el *DECRETO 115/2008, de 6 de junio, por el que se establece el currículum del Bachillerato en Extremadura*.

La información sobre la coordinación de la asignatura y la normativa relacionada puede consultarse en

[http://www.unex.es/organizacion/gobierno/vicerrectorados/vicealumn/funciones/car\\_20050411\\_001/coordinacion-bachillerato/coordinacion-bachillerato-2015-16](http://www.unex.es/organizacion/gobierno/vicerrectorados/vicealumn/funciones/car_20050411_001/coordinacion-bachillerato/coordinacion-bachillerato-2015-16) .

**Punto 3.**

**Análisis de resultados del curso anterior**

Se comentan los exámenes de las últimas convocatorias. Los presentes manifiestan la adecuación de las pruebas propuestas con el nivel exigible a los alumnos de bachillerato.

Los enunciados de exámenes de PAU de años anteriores pueden consultarse en

[http://www.unex.es/organizacion/gobierno/vicerrectorados/vicealumn/funciones/car\\_20050411\\_001](http://www.unex.es/organizacion/gobierno/vicerrectorados/vicealumn/funciones/car_20050411_001)

**Punto 4**

**Ruegos y preguntas**

Los asistentes consideraron muy positivo que Electrotecnia se incluya como asignatura de Libre Configuración Autonómica.

Badajoz a 1 de diciembre de 2015

Felipe Magdaleno Bezos

Fermín Barrero González